

IWO

Sasar Warga Binaan, Personil Polsek Jatisari Aiptu Juanda Himbau Kamtibmas

[KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.IWO.OR.ID)

Jan 24, 2025 - 20:36



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Desa Jatimulya Polsek Jatisari Polres

Karawang jajaran Polda Jabar, Aiptu Juanda, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi Kamtibmas sampaikan himbauan kamtibmas kepada warga desa binaan yakni Desa Jatimulya Kec Jatisari Kab Karawang. Jumat (24/01/2025)

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada warga binaan di lingkungan tempat tinggal.

Salah satu himbauan utama yang disampaikan adalah mengajak masyarakat untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan salah satunya aktifkan terus ronda malam untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan tetap kondusif di lingkungan.

ia juga menekankan, betapa pentingnya peran serta masyarakat dalam mendukung sitkamtibmas di lingkungan sendiri agar terciptanya situasi kondusif.

Dalam upayanya mencegah penyalahgunaan media sosial, Aiptu Juanda mengingatkan warga binaannya untuk menggunakan media sosial dengan benar dan bijak. Masyarakat diminta untuk tidak menyebarkan berita hoaks atau ujaran kebencian yang dapat merusak persatuan dan kesatuan bangsa.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau Kepada Warga Masyarakat untuk tidak mengkonsumsi minuman keras (miras) dan mengingatkan bahwa seringkali permasalahan di wilayah bermula dari konsumsi miras oleh warga. Himbauan ini diharapkan dapat membantu menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga binaan untuk selalu menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing dan menghindari diri dari segala bentuk tindak pidana. Peningkatan kesadaran ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Jatisari Kompol H. Bambang Sumitro.S.H menegaskan, apabila masyarakat menemui permasalahan atau situasi yang memerlukan penanganan khusus, segera menghubungi pihak keamanan setempat (Bhabinkamtibmas). Kolaborasi dan komunikasi yang baik antara masyarakat dan aparat keamanan diharapkan dapat meningkatkan respons cepat terhadap setiap potensi gangguan kamtibmas.

Dengan adanya kegiatan sambang dan himbauan kamtibmas ini, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain